

## Une belle démonstration de basket-ball des enfants du basket loisir de l'USR Revonnas !

La section Basket-ball loisir enfants a réuni parents et enfants pour la 3<sup>ème</sup> édition du tournoi 3x3 de l'USR à la salle polyvalente de Revonnas vendredi soir 12 juin à 18h30.

Après un tirage au sort, soit 1 parent et 2 enfants par équipe, les Grizzli, les Kings ... et 4 autres encore se sont affrontés en petites rencontres de 2 mi-temps de 6 minutes. Les enfants ont montré un basket de qualité. Certains ont commencé seulement cette année et ont bien progressé. Les 3 animatrices étaient fières de les voir évoluer à ce niveau. Cette année, ce sont les Grizzli une fois encore qui ont remporté la coupe de l'USR mais l'équipe était composée d'Aurélien, Chloé pour les enfants et Stéphane pour le papa. A l'issue du tournoi, les adultes du lundi et du jeudi se sont rencontrés dans un match exhibition devant enfants, parents et spectateurs venus encourager les joueurs. La soirée s'est terminée autour d'un barbecue. Une belle soirée conviviale et bon enfant pour clore la saison 2015!

